Niegan Asilo en México a Tres Revolucionarios Cubanos

Cree Batista Injustificado El Propósito Revolucionario

Por la Prensa Unida NEW YORK, marzo 18. — El residente de Cuba presidente de Cuba, general Fulgencio Batista, en una entrevista de television transmitida hoy por la National Broadcast-ing Company, declaró que los hombres que atacaron el miér-coles el Palacio Presidencial "escotes el ralacio Fresidencial "es-tán ayudados financieramente por elementos de un gobierno corrompido del pasado cubano". Batista no mencionó específi-camente al gobierno que se refe-

ria, pero en ocasiones previas había acusado al expresidente Carlos Prio Socarrás, que vive actualmente en Miami, de ayucon dinero a los revolucionarios cubanos.

En declaraciones al corres-ponsal Richard Cutchen, que filmo la entrevista de La Haba-na, Batista agregó que su gobierno "cuenta con pruebas de esa ayuda

"Esos mismos elementos", di-jo Batista, "tienen contacto con los comunistas en la zona del Caribe". McCutchen recordó que Batista había encabezado varios gol-pes y derrocado gobiernos, y le

preguntó: Qué cree usted de la re lución como instrumento políti-

Batista, que habló todo el tiempo en inglés, contestó: "Creo que la revolución es

un procedimiento que no puede ser justificado en el momento ser justificado en el momento actual de Cuba. La única revo-lución que puede justificarse es la que se hace contra un gobierno corrompido al que no puede combatirse por ningún otro me-dio, cuando la voluntad del pueblo no tiene vehículo alguno de expresión."

Presidente dijo El que no tuvo conocimiento del ataque de que era objeto el Pa-lació hasta que oyó los primeros

disparos. "Mi señora estaba cuidando de mi hijo Fulgencito, de tres años de edad", declaró Batista. años de edad". deciaro Batista.

"y so me encontraba con ellos
al comenzar el ataque. A mi mujer, que es madre, muy buena
madre, le dije que tenia que ir
a hacer frente a la situación y
que permaneciera con el chico".

Añadió Batista que el peque-

nuelo preguntó acerca de los disparos, y que para tranquili-zarlo le dijeron que se trataba de triquitraques. Recordo el Presidente que su

observó:

"¿Pero es que pueden matar gente con estos triquitraques?" El corresponsal mencionó a continuación que sólo dos de las 22 personas que participaron en el ataque al Palacio eran estudiantes

"Entre los otros", informó, había obreros, profesionales, co-merciantes y un hombre de negocios McCutchen entrevistó segui-damente a un representante de

la oposición al presidente Batista.
"El ataque al Palacio fué un

acto de desesperación realizado por un grupo de jóvenes inspirados por el más elevado patrio-tismo", dijo el vocero que no fué identificado y en ningún mo-mento presentó la cara ante la cámara.
"Mi opinión, de haber sido contra-

consultado, hubiera sido contraconsultado, nudiera sido contra-ria al ataque", manifestó en per-fecto inglés. "Pero una vez rea-lizado, sólo podemos descubrir-nos ante su heroismo. Es un pa-so de avance en nuestra lucha". Dito McCutchan al semalua Dijo McCutchen al revolucionario que el turista norteameri-

cano al llegar a Cuba se queda admirado ante los nuevos edifi-cios, la febril construcción y prosperidad que se observa en La Habana.

¿Por qué en una situación de bienestar aparente se empeñan ustedes en una politica de insu-rrección?" preguntó el corresponsal al jefe oposicionista

ponsal al jete oposicionista.
"Luchamos por la libertad y
los derechos del hombre", contestó el interrogado. "Jamás podremos entrar a comparar edificios ni construcciones materiales con gos principa por los ficios ni construcciones materiales con esos principlos por los
que luchamos. Nuestro país es
muy rico, y sabemos que podemos tener la libertad y toda esa
prosperidad material'
Preguntó entonces el corresponsal a su entrevistado qué le
pasaria si le sorprendieran haciendo esas declaraciones y le
conduieran al cuartel de la po-

condujeran al cuartel de la po-

"Me golpearían en el cuartel para que dijera todo lo que sé de mis amigos, y si me negara a hablar me llevarían a las afue-ras de la ciudad, de donde ja-más regresaria vivo", declaró el oposicionista, que cubría su ca-beza con una boina vasca. McCutchen preguntó al entre-stado si había vínculos entre vistado si

los atacantes del Palacio y los comunistas. "Sería cosa de reirse si no fuera tan seria la cuestión", di-jo el revolucionario. "La opinión pública internacional, particu-larmente la norteamericana, sa-

be muy bien que todos los dicta-dores tratan de justificarse uti-lizando esa falsa acusación con-tra sus enemigos" Terminó diciendo el entre-

vistado: "Estamos "Estamos preparados para una larga lucha contra Batista, pero lo hacemos con la esperan-za de que el pueblo cubano, antes que termine este año, ten-drá un gobierno que le permiti-rá vivir bajo un régimen de libertad que respete la dignidad humana

A una pregunta de Dave Ga-rroway, el corresponsal McCu-then contestó:

then contesto:
"No creo que los revolucionarios puedan tener éxito mientras Batista cuente con el apoyo de los 40,000 hombres que
integran sus fuerzas policiacas
y militares. Tal sostén es muy
importante en un país con algo

más de 6.000,000 de habitantes

McCutchen regresó anoche de

La Habana Niegan Asilo

TAMPICO, marzo 18. - Las autoridades de este puerto negaron ayer asilo a tres revolu-cionarios cubanos que pidieron que se les admitiese en México

que se les admitiese en México en calidad de exilados políticos.
En consecuencia los tres cubanos, Angel Barrientos, de 19 años; Gonzalo Díaz Morejón, de 23; y Félix Miranda Cardenas, de 44, continuaron viaje en el vapor en que llegaron, la nave belga "Brabant". la cual se dirige ahora al puerto norteamericano de Nueva Orleans.
Los fugítivos dijeron habot pluchado al lado del dirigente reluchado al lado del dirigente re-

luchado al lado del dirigente re-volucionario Fidel Castro, y que a continuación fueron enviados a La Hahana en calidad de gue-rrilleros. Allí se embarcaron en el "Brabant", cuando la situación se hizo demasiado peligrosa para ellos.

Duelo Simbolico
BUENOS AIRES, marzo 18—
P).— La Federación de Estudiantes de Argentina guardo hoy en todo el país duelo sim-bólico, por los estudiantes cubanos que murieron en la abor-tada tentativa de asesinar al presidente de Cuba, Fulgencio

Batista.

Batista.

La tradición en un hogar en duelo de dejar entornada la puerta de la calle, fué observada en las facultades de la universidad de Buenos Aires y se aplazó hasta mañana la toma de po-sesión del cargo de decano de la facultad de Derecho de esta capital por el doctor Ambrosio Gioja. En Chile

SANTIAGO, Chile, marzo 18. P). - La Confederación Na-(UP). — La Confederación Na-cional de Estudiantes Universi-tarios de Chile acordó "epu-diar el régimen de Fulgento-Batista por violar todos los prin-cipios democráticos y humanos, por la trágica muerte de varios estudiantes cubanos de La Mabana, la semana anterior".